

Knoblauch Hotel-Restaurant Friedrichshafen Gewerbebau



Tragwerksplanung

Betonbau

Die bestehenden Gebäude werden durch ein neues Bettenhaus samt Restaurant-Erweiterung inkl. Fitness- und Technikräumen ergänzt. Dabei handelt es sich um eine Massivkonstruktion mit 5 Geschossen (Bettenhaus) bzw. 2 Geschossen (Restaurant-Erweiterung). Das Bettenhaus ragt ca. 16 m über Gelände, die Restaurant-Erweiterung ca. 4 m.

In der als Massivbau ausgeführten Erweiterung kommen vorwiegend Teilfertigteilwände sowie Teilfertigteildecken zum Einsatz. Sämtliche Heiz- und Kühlleitungen sind in diesen Decken bereits werkseitig integriert.

Bauherr: Franz Knoblauch Hotel-Restaurant e.K.
Auftraggeber: Franz Knoblauch Hotel-Restaurant e.K.
Architektur: Horst Ellensohn, DE
Objektstandort: Friedrichshafen, DE
Bruttorauminhalt: 8.300 m³
Bruttogeschossfläche: 2.300 m²
Investitionsvolumen: rund 5 Mio. Euro
Ausführungszeitraum: 2018 – 2019

